

Regresa Díaz-Canel a Cuba tras participar en cumbre de la Celac



Foto: Vietnam.vn.

La Habana, 1 mar (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel regresó este viernes a Cuba, tras participar en la octava cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños -Celac-, donde ratificó el compromiso de su país con el fortalecimiento de la integración regional.

De vuelta en la Patria con la certeza de que la Celac avanza, resaltó el mandatario en su cuenta en la red social X.

El jefe de Estado subrayó en la plataforma que su país sigue apostando por la integración y la paz en la región, pronunciamiento que expresó en la cita regional, en el espacio dedicado a la conmemoración de los 10 años de la proclamación de América Latina y el Caribe como Zona de Paz.

Díaz-Canel confirmó en X su participación en la concentración popular que tendrá lugar mañana en la nación caribeña en solidaridad con Palestina.

Durante su intervención en la cumbre, celebrada en San Vicente y las Granadinas, el presidente insistió en la necesidad de preservar la tranquilidad para que los pueblos puedan seguir aproximándose y debatir de manera civilizada y respetuosa.

Resaltó también que defender la paz significa también más rechazo a las medidas coercitivas unilaterales y a los bloqueos impuestos por países poderosos que pretenden actuar como jueces universales para aislar y someter a Estados soberanos.

Destacó además que es muy joven la Proclama de Paz, pero es, sin dudas, un hito histórico en la igualmente joven historia de la Celac.

En el marco de la cita regional, Díaz-Canel sostuvo un encuentro con la primera ministra de Barbados, Mia Mottley, a quien expresó el interés de su país en avanzar en los compromisos alcanzados durante su visita oficial a esa nación caribeña en 2022.

Ambas partes ratificaron la disposición de avanzar en las relaciones de cooperación en áreas de interés común para beneficio de las dos naciones.

La Celac, conformada por 33 países, es un mecanismo intergubernamental de ámbito regional, que surgió en diciembre de 2011 para promover la unidad y la integración política, económica, social y cultural. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/348712-regresa-diaz-canel-a-cuba-tras-participar-en-cumbre-de-la-celac>



Radio Habana Cuba